



学校だより

門真市立脇田小学校 令和3年(2021年)12月24日発行
校長 三村 泰久 脇田小学校のホームページも併せてご覧ください。

二学期
終業式号



QRコードを読み取ると脇田小のHPにリンクします。

「わきたにっき」では日常の学校の様子もUPしています。

■二学期が終わりました

今日は二学期の終業式です。新型コロナによる集団感染を心配しながらの教育活動でしたが、保護者の皆様の様々なご協力があって、臨時休校することもなく、二学期を終えることができました。

明日から子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。今年は12月25日から1月10日まで17日間の休みとなります。冬休みは今年一年の振り返り、そして新年を迎えるにあたって、気持ち新たに目標を定める大切な時期です。あわただしい中ですが、ゆっくり時間を取って、お子さんとお話ししていただければと思います。

また今日はお子さんが「あゆみ」を持って帰ります。成長も課題もひとり一人それぞれ違いますが、子どもの自尊心を育てることが、次の頑張りへのモチベーションにつながります。ご家庭で、まずお子さんのがんばったところを誉めてあげてください。

2021年、保護者の皆様には様々な教育活動にご理解・ご協力、ありがとうございました。2022年もよろしく願いいたします。良い年末をお過ごしください。

■ありがとうございました

11月～12月にかけて個人懇談、授業アンケート、学校教育診断など保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。学校としての課題を全教職員で共有し、今後の改善に活かしていきます。なお、学校教育診断の結果につきましては、年度末にこの紙面にてご報告いたします。



■冬休み中の生活について

教室で担任からも子どもたちにお話ししていますが、特に以下の点については保護者の皆様もしっかりとお子さんとの約束をしてください。

◎交通安全

市内で自転車の交通事故が多発しています。被害者として大怪我することもありますし、場合によっては加害者ともなります。日暮れが早くなり薄暗い中、無灯火運転の自転車が歩行中の高齢者にぶつかり転倒させて…といったケースも。自転車の運転に細心の注意を払うことをご家庭でもご指導ください。また自転車保険への加入もあらためてご確認ください。



◎SNSトラブル

学校が休みの期間ですので、LINEをはじめとしたSNSで連絡を取る子どもが増えます。何度も繰り返し指導していますが、子どもどうしのトラブルや個人情報の流出などは後を絶ちません。また出会い系サイトは巧妙に子どもたちを誘い出します。親の知らぬ間のゲームへの高額課金も問題です。小学生の間はスマホについて保護者の管理が一定必要です。お子さんの使用状況の把握をよろしくお願い致します。

■おしらせ

◎12月29日(水)～1月3日(月)は学校閉庁日ですので職員は学校にいません。土日および勤務時間外も同様です。児童の命に関わるような緊急事態や、新型コロナ感染等の連絡の際は、門真市役所宿直室(06-6902-1231)へご連絡ください。警備員に電話番号をお伝えいただければ折り返し連絡いたします。

◎学校給食予定献立表が、市のペーパーレス化に伴い3月をもって配布が終了となります。来年4月からは市のHPで公開されますのでお知りおきください。

1月の主な行事予定

- 11日(火) 始業式、地区児童会
- 12日(水) 給食開始、委員会活動(5、6年)
- 17日(月) 朝のマラソン週間(2月18日まで)
六年生制服採寸(放課後)
- 19日(水) クラブ活動(4、5、6年)
- 21日(金) 児童集会

裏面も見てね。



けいさつからのお知らせ

しょうがくせい 小学生のみなさんへ

知らない人にはついていかないで

かそくじゃない人、知らない人から「おかしなあげる」「ゲームをしよう」って声をかけられてもぜったいについていかないでください。



ほうはんブザーをもちましょう

家の外に出る時はほうはんブザーをもって行きましょう。すぐ使えて見えやすい場所につけて、いざというときにすぐならせるようにしましょう。



こんなところがあぶない!

子どもにわるいことをする犯人は周りから見えにくい場所にかくれています。草の多い公園やマンションの中、人の少ない場所も注意しましょう。



もしものときは子ども110番の家

もし知らない人につれていかれそうになったら交番や子ども110番の家に行きましょう。子ども110番の家には目印の旗やステッカーがあるので町の中で探してみましょう。



保護者の皆さんへ

お子さんのネット利用の見守りを!

大阪では小学生等の児童が、SNSやインターネットゲームで知り合った者から、誘い出されたり、わいせつ行為を受ける被害が発生しています。お子さんが犯罪被害に遭わないために、インターネット利用の見守りをお願いします。



安まちアプリについて

「安まちアプリ」をダウンロードすると、大阪府警察が発信した安まちメールを受信したり、子供被害情報をマップ上で確認することができます。



ダウンロードはこちらから



おおさか けいさつ
大阪府警察

性犯罪の被害にあわないために

大阪では、女性や子供をねらった性犯罪が多く発生しています。みなさんも被害にあわないために、次のことに注意しましょう!



ながら歩きはやめましょう

「スマートフォンを操作しながら」「イヤホンで音楽を聴きながら」ながら歩きをするとなぜか不審者に気づけません



カギをかけましょう

帰宅すれば玄関の鍵をかけドアチェーンをしましょう。オートロックマンションや高い階の部屋でも窓の鍵をかけましょう



周囲を確認しましょう

暗い夜道をひとりで帰るときマンション・アパートに入る前うしろを振り向いて周囲を確認しましょう。不審者がいれば迷わず110番してください



防犯ブザーを持ちましょう

防犯ブザーはあなたの味方です。電池切れや故障がないかこまめに点検しましょう。いざという時、すぐ使えるように携帯しましょう



ネットで知り合った人は信用しない

SNSやネットゲームで知り合った人を簡単に信用しないでください。住所や氏名、写真などの個人情報も絶対に送らないようにしましょう。



性被害防止マンガ「STOP! 自画撮り」

閲覧はこちら →



保護者の方へ

お子さんのネット利用を見守りましょう



大阪では、小中学生等がSNSやネットゲームで知り合った者から誘い出されたり、わいせつ行為に遭う等の被害が発生しています。犯人の中には同世代であるかのように装って子供達に接触してくる者もいます。

お子さんが犯罪被害に遭わないために、「スマホの使用についてルールを決める」、「フィルタリングアプリ等を活用して年齢に合った制限をしておく」等、お子さんのインターネット利用の見守りをお願いします。

大阪府警察